

REACH

Kundeninformation zu Anhang XIV, Anhang XVII und Art. 33
der **EU-REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006**

*Customer information to Annex XIV, Annex XVII and Article 33 of
EU-REACH Regulation (EC) No 1907/2006*

Dok.-Nr. / Doc. No.: DCTC-30836-001

Datum / Date: 2023-02-06

Produkte des Geschäftsbereichs / *Products of business unit*
“Automation and Electrification Solutions”

Allgemein

Die Sicherheit unserer Produkte und der Schutz der Umwelt sind Bosch Rexroth „Automation and Electrification Solutions“ ein wichtiges Anliegen. Wir arbeiten mit großer Intensität in enger Zusammenarbeit mit unseren Kunden und Lieferanten, unsere Produkte umweltgerecht zu gestalten.

Unsere Auskünfte geben wir nach bestem Wissen. Sie beruhen auf den Informationen, die uns von unseren Lieferanten zur Verfügung gestellt werden.

Gemeinsam mit ihnen sind wir bestrebt, die SVHC, sofern in unseren Produkten vorhanden, zu substituieren.

General

The safety of our products and the protection of the environment are an important concern for Bosch Rexroth „Automation and Electrification Solutions“. We highly feel obliged to design our products environmentally friendly in close cooperation with our customers and suppliers.

We give our information to the best of our knowledge - based on the information provided to us by our suppliers.

Together with them, we strive to substitute the SVHC, if present in our products.

Erklärung zu den Anhängen XIV und XVII

Die Artikel 56 und 67 erfordern für Stoffe, die in Anhang XIV und Anhang XVII aufgeführt sind, eine Genehmigung zur Verwendung oder sie sind für die Verwendung eingeschränkt.

Auf Basis der uns vorliegenden Informationen erklären wir, dass wir keine nach Anhang XIV genehmigungspflichtigen Stoffe verarbeiten oder zur weiteren Verwendung in Verkehr bringen und dass keine Anwendungsbeschränkungen für unsere Produkte bezüglich Stoffen nach Anhang XVII bestehen.

Declaration regarding Annexes XIV and XVII

Articles 56 and 67 require that substances listed in Annex XIV and Annex XVII are authorized for use or that they are restricted for use.

Based on the information available to us, we declare that we do not process substances subject to approval as per Appendix XIV or place them on the market for further use and that there are no restrictions on the use of our products with regard to substances as per Annex XVII.

Erklärung zu SVHC (Art. 33)

Hiermit möchten wir unserer Informationspflicht gerecht werden und darauf hinweisen, dass einige unserer Produkte Substanzen der REACH SVHC-Kandidatenliste in einer Konzentration von größer als 0,1 Masseprozent enthalten. Diese Information ist gemäß der Richtlinie REACH Artikel 33 entlang der Lieferkette mitzuteilen.

Es besteht kein Verbot des Inverkehrbringens der betroffenen Produkte und wir gehen davon aus, dass von diesen beim bestimmungsgemäßen Gebrauch keine Gefahren ausgehen.

Declaration regarding SVHC (Art. 33)

Herewith we would like to meet our obligations to inform you that the some of our products contain substances from the REACH SVHC candidate list in a concentration higher than 0,1 mass percentage.

In accordance with the REACH guideline, Article 33 this information has to be communicated along the supply chain.

There is no prohibition of placing the affected products on the market and we assume that these do not pose any hazards when used as intended.

Übersicht SVHC-Status der Produkte von Bosch Rexroth „Automation and Electrification Solutions“:

siehe Dokument

DCTC-30836-002_HEK_N_D0_xxxx-xx-xx.xlsx
in der aktuell gültigen Version.

Overview SVHC status of products of Bosch Rexroth “Automation and Electrification Solutions”:

see Document

DCTC-30836-002_HEK_N_D0_xxxx-xx-xx.xlsx
in the currently valid version.

SCIP

Databank für Informationen zu "Substances of Concern In articles as such or in complex objects (Products)" der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) gemäß der Abfallrahmenrichtlinie.

Alle Verkaufsprodukte, welche einen Stoff der REACH SVHC-Kandidatenliste in einer Konzentration von größer als 0,1 Masseprozent enthalten, werden von uns an die ECHA zur Aufnahme in die SCIP-Datenbank gemeldet und sind entsprechend in dieser enthalten.

Bei Bedarf kann die SCIP-Registrierungsnummer zur Verfügung gestellt werden.

Die genannte SVHC-Übersicht und die Eintragungen in die SCIP-Datenbank werden zyklisch aktualisiert.

Sollten dennoch darin Materialnummern von Verkaufsprodukten, die sie von Bosch Rexroth „Automation and Electrification Solutions“ beziehen, nicht enthalten sein, kontaktieren sie bitte ihren vertrieblichen Ansprechpartner.

Für weitere Anfragen wenden Sie sich bitte an Ihren vertrieblichen Ansprechpartner.

SCIP

Database for information on "Substances of Concern In articles as such or in complex objects (Products)" of the European Chemicals Agency (ECHA) established under the Waste Framework Directive.

All sales products containing a substance of the REACH SVHC candidate list in a concentration higher than 0,1 mass percent are submitted to ECHA for inclusion in the SCIP database and are available accordingly.

If required, the SCIP registration number can be provided.

The mentioned SVHC overview and the entries in the SCIP database are updated periodically.

If material numbers of sales products that you purchase from Bosch Rexroth "Automation and Electrification Solutions" are not available, please contact your sales representative.

For further requests, please contact your sales representative.

Lohr a.Main

2023-02-06

ppa.

ppa.

Ort / place

Datum / date

Uwe Czychy (LoP2/PT)
Technische Werkleitung
Plant Manager

Maik Rabe (DC-AE/NE)
Entwicklungsleitung
Vice President Engineering